
五馬 利
-F
>

3』
吾

，
中

盟、
寸-

MARYKNOLLSECONDARYSCHOOL 
45 C h o i Ha Road , Nga u Ta u Kok , Ko w loon , Hong Kong 九龍牛頭角彩霞道四十五號

Webs ite: ww w . m ssch .edu .h k TE L: (852) 2758 3 102 FAX : (8 52) 2755 7634 

致:香港中區

立法會道 1 號

立法會綜合大樓

立法會秘書處

經濟發展事務委員會秘書

傳真號碼: 3151 7052 
電郵: panel edev@le叉co . gov.hk

敬敢者:

對 「電力市場未來發展公眾諮詢 ! 之意見

作為瑪利諾中學的校長，本人重視培育人材等社會投資，亦重視社會發展方向。電力供應乃後工業時

代、知識型經濟的原動力。失去了可靠、穩定的電力，尤如汽車欠缺燃油，沒法往前推進。故此，本

人冀望政府能以維持供電可靠為先，令香港這輛車能繼續向前推進。

至於教育，一問學校對電力的要求無疑是相當大的。試想想，要維持日常教學工作，課室的燈及冷氣

等不能不運作;教師要處理大量的教學及行政工作，電腦豈能缺少?萬一遇上緊急狀況，舉例說有學

生暈倒了，在將他送往醫院前，適當的醫療緊急輔助設備，亦需要準備穩妥。電力供應對一問學校來

說十分重要;即使有好的教學設施、有優秀的教員同工，亦不能缺少了電。

穩定的電力是一問學校的基本。在今時今日的香港，現實是沒有家長願意接受，一間沒有電或電力不

穩定而經常停電的學校。

教育下一代環保、節能、 j戚排、人人有責等，是我們的責任，學校會透過教育學生，鼓勵他們環保節

約，減廢節能。兩電近年亦大力推動環保，包括提供不少工作坊、省電計劃等 ， 讓學生明白到如何在

日常生活中節約能源，更加理解到可持續發展的重要。

礙於本港客觀條件所限:地少人多、欠缺天然資源等，發展可再生能源的確有一定難度。惟若然政府

能仿做外國成功經驗，資助更多學校、社福、公共機構甚至大型屋苑'安裝太陽能發電板或風力發電

機，就可以善用天然資源，同時教育學生及公眾人士愛護環境。本人亦希望各方能與政府緊密合作，

繼續發展可持續再生能源，令香港成為一個更適合安居樂業的環保城市。

瑪利諾中學校長
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抄送:環境局局長黃錦星先生

就香港電力市場的未來發展公眾諮詢的回應
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